



Vizepräsident Lorenz Mayr und Obmann Franz Wanzenböck. Foto: G. Pomaßl

Erdäpfelernte wird wohl ausreichen

NÖ. Der Markt kann ganzjährig mit heimischen Erdäpfeln versorgt werden. Trotz Trockenheit, Hitze und Ertragseinbußen erwartet die Erdäpfelbranche, den Markt versorgen zu können. Vertreter der Landwirtschaftskammer und der Interessensgemeinschaft Erdäpfelbau rufen dazu auf, gezielt auf heimische Qualitätsprodukte zu setzen. „Wir hatten kein einfaches Jahr, aber durch die höhere Anbaufläche und die guten Erträge der frühen Sorten sind wir zuversichtlich, dass wir den Markt durchgehend mit Erdäpfeln beliefern können“, erklären Vizepräsident Lorenz Mayr und Obmann Franz Wanzenböck.

Zur Weiterbildung mit nur einem Klick

Relaunch: Die Niederösterreichische Bildungsdatenbank wurde nun zukunftsfit gemacht

NÖ. Man lernt nie aus, das sagt schon ein Sprichwort. Wer sich in Niederösterreich weiterbilden will, der kommt an der zentralen Plattform www.bildungsangebote.at nicht vorbei. Das Bildungs- und Heimatwerk der Kultur.Region.Niederösterreich hat nun einen Relaunch der „Wissens-Seite“ präsentiert.

Tausende Angebote

Rund 50.000 Niederösterreicher nutzen die Bildungsdatenbank jährlich, um die idealen Kurse, Webinare oder beruflichen Fortbildungen zu finden – unter

tausenden Angeboten von den großen Playern der Erwachsenenbildung ebenso wie aus den Gemeinden im ganzen Bundesland. Die Datenbank wurde nun überarbeitet.

Den Startknopf gedrückt

Der Startschuss für den Relaunch der Bildungsdatenbank fiel unlängst: Landesrat Ludwig Schleritzko und Therese Reinel, Geschäftsführerin des BhW Niederösterreich, drückten symbolisch den „roten Buzzer“. Damit schickten sie, gemeinsam mit Vertretern von BhW Niederösterreich, MAG GmbH und dem Forum Erwachsenenbildung Niederösterreich, www.bildungsangebote.at offiziell ins Netz.

„Mit unserer neugestalteten Datenbank können sich alle gezielt informieren – und zwar so, wie es



Therese Reinel (z.v.li) und Landesrat Ludwig Schleritzko. Foto: BhW NÖ

im echten Leben gebraucht wird: nah am Wohnort, in Präsenz oder online und zeitlich angepasst an die Bedürfnisse und Interessen, die so vielfältig wie das Leben sind“, zeigt sich Landesrat Schleritzko nach einer Durchsicht der neuen Funktionen und Inhalte überzeugt. Die Suchmöglichkeiten wurden erweitert, Informationsangebote ausgebaut.

Hyundai Händler des Jahres

Inter-Car Wendt erhält von der Hyundai Motor Company die Auszeichnung zum Hyundai Händler des Jahres 2024

Die Hyundai Motor Company (HMC) hat die TOP 100 Händler weltweit gewählt. Auch ein österreichischer Händler ist in diesem Jahr unter den großen Gewinnern: Inter-Car Wendt aus Strasshof in Niederösterreich. Als Hyundai Partner

der ersten Stunde ist man Dank eines exklusiven, sehr modernen und repräsentativen Autohauses und einer bestens geschulten Mannschaft seit Jahren auf höchstem Leistungsniveau unterwegs und ist punkto Kundenzufriedenheit und Marktausschöpfung seit vielen Jahren an der absoluten Spitze in Österreich zu finden. Der Familienbetrieb wurde von Herrn Lorenz Wendt im Jahr 1992 zeitgleich mit dem Markteintritt der Marke Hyundai in Österreich gegründet und wird mittlerweile von seinen Kindern Birgit und Roman bestens geführt. Den außergewöhnlichen Preis überreichten der Gründer von Hyundai in Österreich und heutige Aufsichtsratsvorsitzende der Denzel Gruppe, Ing. Alfred Stadler, der



Das Team von Inter-Car Strasshof ist stets um Sie bemüht und berät Sie jederzeit gerne. Fotos (2): Inter-Car Strasshof

Vorstandsvorsitzende der Denzel Gruppe, Mag. Gregor Strassl und Mag. Roland Punzengruber, Geschäftsführer Hyundai Österreich. „Wir von Hyundai in Österreich sind sehr stolz auf unseren langjährigen Partner INTER-CAR. Die Trophäe 'Händler des Jahres', von Hyundai verliehen zu bekommen, ist eine außergewöhnliche Auszeichnung, die nur den allerbesten 100

Betrieben weltweit zuteilwird. INTER-CAR Wendt steht für höchste Qualität und Leistung. Herzlichsten Glückwunsch der Eigentümerfamilie Wendt und dem gesamten Team von INTER-CAR!“, so Hyundai Geschäftsführer, Mag. Roland Punzengruber. WERBUNG

Inter-Car Strasshof
Hauptstraße 1A
Tel. 02287/5383



Lorenz Wendt mit seinen beiden Kindern bei der Auszeichnung